
1.　回答者について

大学教職員（会員大学） 5

大学教職員（会員大学以外） 0

産業界（企業等）関係者 0

自治体関係者 0

大学生 2

地域住民 7

その他 3

その他 17

・専業主婦

・年金生活者

・会社員

2.　公開講座受講のきっかけ（複数回答可）

テーマに関心があったから 14

登壇者または講演内容に関心があったから 3

最新情報を知りたかったから 1

業務の必要性から 0

その他 1

その他の意見 19

・他大学の方の講義を聞いてみたかったから

3.　公開講座の内容について

参考になった 14

参考にならなかった 1

どちらでもない 2

17

4.　公開講座の満足度

満足 7

概ね満足 9

満足できない点があった 1

不満 0

17

2022年度　第2回　大阪府内地域連携プラットフォーム公開講座

「世界遺産の未来－増え続ける「遺産」から世界をどう読み解くか？－」

（2022年9月9日開催）

参加者アンケート

　回答者　17名 / 受講者　24名　回収率　70.8％
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5．オンラインでの開催について

参加しやすかった 17

参集型の方が良かった 0

どちらともいえない 0

その他 0

17

6.　公開講座全般についての意見、感想

7.　公開講座で興味・関心のあるテーマ

・海洋汚染プラスチック問題、農業、農業プラスチック問題、農業×スポーツ

・学生向けのお金や税金をテーマにした講座

・歴史講座

・村上春樹さんの作品についての講座を受けてから、意欲が湧き日本文学に目を向けたくなりました。

・SDGsについて

・一つの内容をいろいろな視点（先生の悩みも含めて）から話して頂いて、大変興味深く聞かせて頂きました。
　真剣に取り組んでおられる先生に、感動もしました。本当にありがとうございました。

・世界遺産登録についての歴史や経緯がよくわかりました。
　世界遺産に登録されたことで起こるメリットやデメリットに、もう少し触れていただければもっと良かったと思います。
　有難うございました。

・世界遺産の登録により、それが所在する地域の経済が活性化することにも繋がるが、「１回訪れたらもういい」と言わせないよう、
　その地域の方々は２度３度と来てもらえるようどのような努力をされているのかも知りたくなった。
　一方で、観光客が来ることで騒音やごみ等で迷惑をこうむっている方もいるのではないか、その辺りも知りたい。

・大学が地域活性化の貢献の一つとして、世界遺産を活用するという発想はとても新鮮なものだと感じました。
　地域や国のアイデンティティを向上していく上で、世界遺産を通じて地域や国ならではの魅力を示すことが、より人を惹きつけ、
　年代関係なく世界遺産という価値が大きく広がると感じました。

・世界遺産とナショナルリズムが少なからず関わっている点が興味深かったです。
　また、増え続けることによって「遺産」の価値は下がらないのか、一度登録された遺産が取り下げられたり
　更新することはないのか等が今後の動きとして気になりました。

100.0%

オンラインでの開催

参加しやすかった

2


